



**Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres  
Sukabumi Desa Bojongkalong Gelar  
Anjangsana, Tingkatkan Kewaspadaan dan  
Keamanan Warga**

**Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)**

May 22, 2024 - 09:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Gelar Anjangsana, Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan Warga*

<svg width="41" height="41" viewBox="0 0 41 41" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-sm" role="img"></svg>

**Sukabumi, 21 Mei 2024** - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga di Kampung Kubengan, RT 03/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, 21 Mei 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan situasi yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, BRIPKA Iwan Kartiwa menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong, di antaranya:

1. **Pencegahan Curanmor:** Masyarakat diimbau untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.

2. **Aktivasi Satkamling:** Warga diajak untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
3. **Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi bencana, seperti banjir dan tanah longsor.
4. **Penggunaan Knalpot Standar:** BRIPKA Iwan Kartiwa menghimbau agar masyarakat tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama.
5. **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diminta untuk lebih mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
6. **Pelaporan Insiden:** Warga didorong untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan aparat kepolisian dengan masyarakat serta membangun komunikasi yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan apresiasinya terhadap langkah proaktif yang dilakukan oleh BRIPKA Iwan Kartiwa dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin.